

## Pinos Puente celebra su XXXIV Muestra de Teatro con una amplia oferta escénica

Pilar Caracuel ha señalado que “el objetivo es fomentar las artes escénicas, con entusiasmo y responsabilidad, para mantener la línea de calidad”

---

jueves 17 de octubre 2024

---



La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, junto al alcalde de Pinos Puente, Enrique Medina, y la concejala de Cultura de la localidad, Rosabel Pérez, ha presentado la XXXIV edición de la Muestra de Teatro “Ciudad de Pinos Puente”, que se celebrará del 9 de noviembre al 1 de diciembre en el Teatro Municipal Martín Recuerda. Este año, la muestra contará con la participación de siete destacadas compañías teatrales que ofrecerán una variedad de representaciones durante los fines de semana del mes de noviembre.

Caracuel ha subrayado la importancia de seguir apoyando las artes escénicas en la provincia, indicando que “el objetivo es fomentar las artes escénicas, con entusiasmo y responsabilidad, para mantener la línea de calidad y el compromiso con la cultura que lleva distinguiendo la muestra de teatro en su ya dilatada y prestigiosa trayectoria, llenando el Teatro Martín Recuerda. Como diputada de Cultura y Educación, únicamente me queda agradecer a todas aquellas personas que hacen posible que proyectos de este tipo sigan adelante año tras año”.

Por su parte, Enrique Medina ha señalado que “esta muestra es una de las representaciones más antiguas de la provincia de Granada y está alcanzando el prestigio que la distingue de otros certámenes. Hemos intentado que sea un espectáculo dedicado a todos los ámbitos y para todos los públicos. Queremos que Pinos Puente sea durante el mes de noviembre un referente cultural en la provincia”.

Este festival, que ya cuenta con más de tres décadas de historia, se ha consolidado como un referente cultural en el municipio, distinguiéndose tanto por la calidad de su programación como por su longevidad, con 33 ediciones previas celebradas de forma ininterrumpida. La muestra se ha convertido en una seña de identidad de Pinos Puente, atrayendo a público de todas las edades y garantizando una oferta cultural diversa y accesible.

### **Una programación variada para todos los públicos**

La edición de este año ofrecerá un abanico de propuestas teatrales para todos los gustos y edades. La apertura de la muestra tendrá lugar el sábado 9 de noviembre con la Compañía Eva Rubio, que presentará el "Taller de Teatro Familiar", una propuesta interactiva diseñada especialmente para el público infantil y familiar.

El domingo 10 de noviembre, el escenario del Teatro Municipal Martín Recuerda acogerá la representación de "War baby", a cargo de la reconocida Compañía Yllana. Este espectáculo, cargado de humor y crítica social, se caracteriza por el estilo gestual y sin palabras que ha hecho famosa a la compañía. "WAR BABY" ofrecerá una reflexión irónica sobre la absurda realidad de los conflictos bélicos, a través de situaciones cómicas que invitan a la risa y a la reflexión.

El sábado 16 de noviembre será el turno de la Compañía Fantabulosa, que presentará “La vida resuelta”, una comedia que explora las contradicciones de la vida adulta. La obra cuenta la historia de varios personajes que, aunque en apariencia tienen sus vidas perfectamente organizadas, pronto se ven envueltos en situaciones que revelan lo impredecible y complejo que puede ser el día a día.

Al día siguiente, el domingo 17 de noviembre, la Compañía Titiritrán acercará a los más pequeños la historia de “Rosa Caramelo”, una entrañable obra de títeres basada en el popular cuento infantil de Adela Turin. En esta obra, se tratan temas de igualdad de género y libertad, a través de la historia de una elefantita que lucha por ser ella misma en un mundo lleno de normas absurdas.

El sábado 23 de noviembre, la Compañía Animasur ofrecerá "Color", un espectáculo visualmente impactante que combina teatro físico, danza y música. Esta propuesta invita al espectador a realizar un viaje sensorial a través de las emociones, con una puesta en escena en la que los colores juegan un papel esencial en la narrativa.

El domingo 24 de noviembre, el público podrá disfrutar de la obra “Lecturita más allá de la imaginación”, presentada por la Compañía Indigo Teatro. Esta representación está

especialmente dirigida a un público joven, con el objetivo de fomentar la lectura y la imaginación a través de una historia llena de elementos fantásticos y visualmente sorprendentes.

Finalmente, el cierre de la muestra tendrá lugar los días viernes 29, sábado 30 de noviembre y domingo 1 de diciembre con la representación de "Misericordia", una obra que será interpretada por los antiguos alumnos del Aula Municipal de Teatro de Pinos Puente, acompañados por la Coral Nuestra Señora de la Consolación de la localidad.